



spielfeld klassik

Kinderspaß und Spitzenklang:  
»Ristorante Allegro«

Im Rahmen von »Spielfeld Klassik«, dem Education-Programm der Münchner Philharmoniker, feiert das neue Bühnenstück *Ristorante Allegro* am 9. Oktober in der Philharmonie im Gasteig Premiere. Mit diesem Familienkonzert, das Spitzenklang und Kinderspaß auf ungewöhnliche Art und Weise miteinander verbindet, erweitert das Orchester der Stadt sein Konzertangebot für Kinder. Über eine lustige und fantasievolle Geschichte rund ums Kochen werden im *Ristorante Allegro* abstrakte Dinge wie Klang und Komposition direkt und lustvoll erlebbar gemacht. So können Kinder sinfonischen Klang spielerisch begreifen und genießen. Im Mittelpunkt des Bühnengeschehens stehen die Münchner Philharmoniker als »Klangköche« in einem quirligen, verrückten Kinder-Ristorante. Dirigent **Ludwig Wicki** und rund 80 Musiker der Münchner Philharmoniker servieren zusammen mit acht Schauspielern und Sängern musikalische Leckerbissen aus der Liederküche der Band **Sternschnuppe** in ganz neuen, klassischen Arrangements.

»Wir suchen neue Horizonte! *Ristorante Allegro* spricht Kinder, ihre Eltern und Großeltern an: mit allen wunderbaren Zutaten der italienischen Küche, die ein großes Symphonieorchester, die Münchner Philharmoniker, in einer faszinierenden Komposition darbietet. Wir haben alle die Erfahrung gemacht, wie eng Wahrnehmungen wie Schmecken, Hören und Sehen miteinander verbunden sind«, kommentiert Paul Müller, Intendant der Münchner Philharmoniker, das neue Projekt.

Das Sternschnuppe-Duo Margit Sarholz und Werner Meier freut sich über die Zusammenarbeit mit dem renommierten Orchester: »*Ristorante Allegro* ist ein spannendes Projekt, bei dem sich zwei Dinge zu etwas Neuem verbinden: der Spitzenklang der Münchner Philharmoniker mit Kindervergnügen, für das Sternschnuppe steht.«

Die Idee zu dem Projekt hatte Ulrich Haider, Hornist der Münchner Philharmoniker und Mitglied der Educationgruppe: »Mit einer klassischen Umsetzung der Sternschnuppe-Lieder haben die Philharmoniker die Chance, auch Kinder zu erreichen, die bisher keinen Zugang zu Orchestermusik hatten.«

Mit rund 150 Veranstaltungen pro Jahr erreicht »Spielfeld Klassik« ca. 25.000 Besucher pro Saison. Die Angebote reichen von Schlagzeugvorführungen und Instrumentenvorstellungen bis hin zu Kindergartenkonzerten, Kinderkonzerten, Schulkonzerten und Jugendkonzerten. Darüber hinaus werden regelmäßige Probenbesuche organisiert und es finden in Schulen Workshops mit Schulklassen vor Ort statt. Für Studierende spielen die Münchner Philharmoniker ein Mal pro Saison exklusiv ein Uni-Konzert in der Philharmonie.

Sonntag, 9. Oktober, 15 Uhr, und Sonntag, 6. November, 15 Uhr, Philharmonie im Gasteig, Karten: München Ticket. Informationen unter [www.spielfeld.klassik.de](http://www.spielfeld.klassik.de) und [www.sternschnuppe.de](http://www.sternschnuppe.de).

ACCESSOIRES DER MODE



HANDSCHUHE TÜCHER STRÜMPFE

Roeckl-Eck



GOTTFRIED BOEHM  
JENNIFER BOEHM

DER MÜNCHENER SPEZIALIST  
FÜR FEINSTE WARE IN ERLESENER AUSWAHL  
MÜNCHEN, ECKE THEATINER-PERUSASTR.  
TEL. 089/22 52 42  
[www.roeckl-eck.de](http://www.roeckl-eck.de)

ewordesign.muc

Seit 1841

Ausgesuchte

Möbel,

Stoffe,

Glas,

Geschirr

und besondere

MODE...

RADSPIELER

Hackenstraße 7 · 80331 München  
Telefon 089-23 50 98-0 · Fax 089-26 42 17  
[mail@radspieler-muenchen.de](mailto:mail@radspieler-muenchen.de)

Geöffnet 10 - 19 Uhr